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O Que Faz Pastores e Crentes de Todo o 

Mundo Irem Visitar a Manmin?

À medida que a Igreja Central 
M a n m i n  t e m  r e a l i z a d o  s e u 
ministério em missão mundial, o 
número de v isit antes v indos do 
exterior tem aumentado ano após 
ano. Não vêm apenas os membros 
de suas aproximadamente 11,000 
congregações e igrejas associadas, 
mas também pessoas que viram as 
pregações do Dr. Jaerock Lee pela 
televisão na GCN, pela Internet 
(YouTube), ou que leram seus livros e 
informativos – todas com um coração 
que anseia pela palavra de vida com 
sede espiritual.

Este ano aproximadamente 1,100 
bispos, pastores e crentes de 37 países 
visitaram a Coréia no Retiro de Verão 
2017 da Manmin. Cada um teve suas 
próprias razões.

Pessoas Foram Agraciadas via 
Transmissões e Internet  

Há nove anos, a irmã Nedezhda 
Koval, 48 anos, dos EUA, acabou 
se deparando com uma pregação do 
Dr. Lee na Impact TV, que é uma 
rede de TV cristã em russo. Ela foi 
abençoada pela mensagem, pegou o 
site da igreja e começou a ouvir os 
sermões. Enquanto isso, em maio 
de 2017, seu filho teve um colapso 
devido a uma hemorragia cerebral, 

mas com a oração que transcende 
tempo e espaço do Dr. Lee, ele se 
recuperou rapidamente. Durante sua 
visita à Coréia para o retiro de verão, 
ela disse, “Sinto como se estivesse 
em casa, mesmo tendo visto a Igreja 
Manmin somente pela televisão. 
Estou muito feliz de ver o Pastor 
Presidente pessoalmente e participar 
dos cultos e das reuniões de oração 
da Manmin (foto 1).

O irmão Salomon Uthayakumar, 
24  anos ,  que  é  f i l ho  do Pas tor 
Presidente da TV Holy God, Gerard 
Uthayakumar, disse que ansiava 
muito por visitar a igreja: “Fui muito 
agraciado por meio dos sermões 
do Dr. Lee e já testemunhei muitas 
pessoas sendo curadas através de sua 
oração na TV Holy God. Queria ver 
pessoalmente o lugar do poder” (no 
meio da foto 2).

Na Moldáv ia  u m homem teve 
contato com os sermões do Dr. Lee 
através da TBN Russia. Ele foi tão 
agraciado que abriu uma igreja. A 
igreja agora tem por volta de setenta 
membros e todos par ticipam dos 
cultos via GCN. Este ano, dez deles 
visitaram a igreja para participarem 
do retiro (foto 3).

O i r mão Vital iy Tabaranu,  31 
anos, disse, “Quando estou na Igreja 

Central Manmin, que é cheia de amor 
espiritual, sinto o meu coração sendo 
renovado. A Manmin tem tudo que 
fortalece as pessoas que possuem uma 
fé fraca. Durante o retiro, testemunhei 
diversas doenças sendo curadas, 
surdos começando a ouvir, e pessoas 
possu íd as  por  demôn ios  sendo 
libertas. Hoje estou mais fervoroso e 
pude me santificar rapidamente para 
difundir o evangelho da santidade 
para cada vez mais pessoas”.

Pessoas Receberam Direção 
Através dos Livros

Em Hong Kong, há também pessoas 
que participam dos cultos da Manmin 
e da Reunião de Oração Daniel via 
satélite e pela Internet. Elas vieram 
à Coréia para o retiro de verão (foto 
4). A diaconisa Yang Sun Xin, 53 
anos, afirmou, “Eu realmente queria 
conhecer a Deus. Um dia, ouvi a série 
de sermões do Pastor Presidente, 
‘A Mensagem da Cruz’ e depois li 
seu testemunho em Experimentanto 
a Vida Eterna Antes da Morte. As 
mensagens são espi r it ualmente 
profundas e me abençoaram muito. 
Comecei a difundir aquilo às pessoas 
ao meu redor e hoje estou aqui na 
Coréia com eles!”

Vinte e sete pessoas vieram da 

Colômbia, na América do Sul. Em 
julho de 2017, abriu-se um novo voo 
direto do México para a Coréia e a 
companhia aérea ofereceu tarifas a 
preços bastante justos. Assim, gastou-
se menos tempo de deslocamento e as 
passagens foram muito mais em conta 
(foto 3).

Os  pa s tores  de  out ros  pa í se s 
fala ram consistentemente sobre 
sermos espiritualmente encorajados 
( leia pág. 4).  O Pastor Karamat 
Ilyas, 37 anos, do Paquistão, disse, 
“As mensagens do Dr. Lee encheram 
meu coração e eu pude testemunhar 
o agir do Espírito Santo, inclusive a 
cura de muitas doenças!”

O  P a s t o r  R . M .  C h a m i n d a 
R a t h n a y a k a ,  39  a n o s ,  d o  S r i 
Lanka, disse, “Tudo foi muito bem 
organizado e as pessoas pareciam 
uma no Senhor. Impressionante”. 
U m  p a s t o r  f i l i p i n o ,  L e m u e l 
Valdeavilla, 37 anos, disse, “Vi um 
poder de Deus que nunca havia visto 
antes!”

A s  p e s s o a s  fo r a m  ch e i a s  d o 
E s p í r i t o  Sa n t o  a o  v i s i t a r e m  a 
Manmin. Foram momentos de uma 
explosão de graça e poder pelos 
quais tanto ansiaram. Agora espera-
se que essa graça produza frutos de 
renovo em suas vidas.
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1. A Igreja Central Manmin acredita que a Bíblia é a perfeita 
Palavra de Deus.
2. A Igreja Central Manmin acredita na unidade e na obra da 
Trindade: Deus Pai, Deus Filho, e Deus Espírito Santo.
3. A Igreja Central Manmin acredita que somos perdoados de 
nossos pecados somente pelo sangue remidor de Jesus Cristo. 

4 . A Ig re ja Cen t ra l Manmin ac red i t a na ressur re ição e 
anscenção de Jesus Cristo, na Sua volta, no Milênio, e no céu 
eterno. 
5. Os membros da Igreja Central Manmin confessam sua fé 
através do “Credo dos Apóstolos” toda vez que se reúnem e 
crêem em todo o seu conteúdo. 

Confissão de Fé
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Jesus, que é o Filho de Deus, veio 
a  es te  mundo,  suportou severas 
perseguições, e foi crucifi cado. Por que 
Jesus foi humilhado a ponto de ter Suas 
vestes rasgadas e Sua nudez revelada em 
público? E qual a providência de Deus 
para a vestimenta e a túnica de Jesus?

1. Jesus Suportou a Vergonha de 
Ter Sua Nudez Revelada

Jesus carregou nas costas a cruz na 
qual foi crucificado durante todo o 
caminho até Gólgota. Quando alcançou 
o lugar de Sua execução, os soldados 
tiraram Suas vestes e Sua túnica e Ele 
foi crucificado nu. Aquilo era para 
cumprir as Escrituras de Salmo 22:18, 
que diz, “Dividiram as minhas roupas 
entre si, e tiraram sortes pelas minhas 
vestes”. A razão de acharmos algo tão 
detalhado sobre as vestes de Jesus na 
Bíblia é que Suas roupas simbolizam a 
história de Israel.

Jesus, o único Filho de Deus, o 
Altíssimo, foi forçado a suportar a 
humilhação de ter Sua nudez revelada 
diante de meras simplórias criaturas. Por 
que razão Jesus foi exposto a tamanha 

humilhação? Foi em nosso lugar que Ele 
suportou a humilhação e a vergonha que 
iríamos sofrer. Jesus, que nunca pecou, 
foi exposto ao ridículo e ao desprezo 
que nós deveríamos enfrentar como 
pecadores, pois aquelas eram coisas 
somente para pecadores.

O pecado é a mais imunda de qualquer 
sujeira e a maior desonra das desonras. 
Hoje em dia, muitas pessoas vivem 
em pecado e acabam ficando cada vez 
mais insensíveis a ele. Entretanto, assim 
como a luz expões as coisas, quando 
a Palavra de Deus, que é a própria 
Luz, brilha em nosso coração, todos os 
pecados vergonhosos dentro de nós são 
expostos. Pessoas que tem mergulhado 
na imundície deste mundo e vivido em 
pecado não conseguem continuar de 
cabeça erguida quando seu coração e 
obras desprezíveis, com as quais fi carão 
um dia diante do julgamento de Deus, 
são revelados por completo.

Todavia, Jesus nos redimiu dos 
nossos pecados e suportou em nosso 
lugar toda humilhação e desonra. Todo 
aquele que crê nisso pode ser liberto 
desta vergonha. Portanto, cada um de 
nós deve ser grato pelo amor do Senhor 
de todo o coração e estar pronto para se 
unir com Ele alcançando rapidamente a 
perfeita santifi cação.

2. A Providência por Trás do Fato 
de os Soldados Terem Dividido A 
Roupa de Jesus

Espiritualmente, as roupas de Jesus 
representam a nação de Israel e seu 
povo. Quando Suas roupas foram 
divididas em quatro partes, seu formato 
desapareceu e o que fi cou foram apenas 
os pedaços do tecido. Isso mostra como 
Israel seria destruído. Assim como os 
pedaços de tecido foram o que restaram 
da roupa de Jesus, também vemos 
como somente “o povo de Israel” 
permaneceria.

É por isso que o fato de os soldados 
romanos terem dividido a roupa de Jesus 
simboliza que a nação de Israel seria 
destruída pelos romanos, e a divisão em 
quatro partes signifi ca como Israel seria 
disperso pelas quatro direções – norte, 
sul, leste, oeste.

A profecia de Jesus sobre Jerusalém 
pode ser encontrada em Lucas 19:43-
44: “Virão dias em que os seus inimigos 
construirão trincheiras contra você, e a 
rodearão e a cercarão de todos os lados. 

Também a lançarão por terra, você e os 
seus filhos. Não deixarão pedra sobre 
pedra, porque você não reconheceu o 
tempo em que Deus a visitaria”.

Precisamente de acordo com a 
profecia, em 70 D.C. o general romano 
Tito destruiu completamente a cidade 
de Jerusalém. Assim como Jesus tinha 
dito, “Não deixarão pedra sobre pedra”, 
Jerusalém foi totalmente demolida. 
Durante a cerco da cidade, mais de um 
milhão de judeus foram massacrados 
e aqueles que sobreviveram ao cerco e 
ao massacre se dispersaram por todas 
as direções e, consequentemente, se 
sujeitaram a todo tipo de perseguição 
por parte dos gentios.

O evento mais atroz que caiu sobre 
os judeus foi um massacre sistemático 
implementado pelo regime nazista na II 
Segunda Mundial. Mais de seis milhões 
foram mortos completamente nus 
somente por serem judeus. Um número 
tão grande de pessoas foi morto como 
uma das maldições por seus patriarcas 
terem matado Jesus, que veio a este 
mundo como seu Rei.

Os judeus foram persistentes ao 
pedirem a morte de Jesus e disseram, 
“Que o sangue dele caia sobre nós e 
sobre nossos filhos!” (Mateus 27:25), 
e assim, receberam a retribuição por 
suas exigências e viveram uma história 
brutal. Tudo isso foi simbolizado pelos 
soldados romanos dividindo as vestes de 
Jesus em quatro partes.

3. A Providência de Deus para o 
fato de os Soldados Terem Sorteado 
a Túnica de Jesus

A túnica de Jesus era “sem costura” 
– que signifi ca que ela não tinha partes 
costuradas para formar um todo. Ela era 
“era tecida em uma única peça”. 

Aqui, “túnica” se refere ao coração 
do homem. A túnica de Jesus, o Rei 
de Israel, simboliza o coração da 
posteridade de Israel e representa sua fé 
em Deus.

O fundador dos israelitas, o eleito de 
Deus, é Jacó. Deus pessoalmente mudou 
o nome de Jacó para “Israel” e formou 
as doze tribos de Israel a partir dos doze 
filhos de Jacó. Por muito tempo, os 
israelitas foram um povo homogêneo, 
não se casando com pessoas de outras 
nações e servindo somente a Deus.

Então, durante o reino de Reoboão, 
filho de Salomão, uma guerra civil em 

Israel dividiu a nação em Israel do norte 
e Judá, no sul. As pessoas de Israel 
do norte logo começaram a se casar 
com gentios e perderam a integridade 
que tinha como nação homogênea. 
Somente o povo de Judá, no sul, se 
tornou os verdadeiros descendentes de 
Israel já que permaneceram racialmente 
homogêneos. Por esta razão é que até o 
dia de hoje os descendentes de Israel são 
referidos como “o povo de Judá”, ou os 
judeus.

Assim como a túnica de Jesus era 
tecida em uma única peça, os judeus 
por muito tempo permaneceram como 
um povo homogêneo, começando 
com seu patriarca Jacó. É por isso que 
os soldados romanos não rasgaram a 
túnica de Jesus; e isso espiritualmente 
simboliza como o coração dos judeus 
para com seu Deus não pode nem se 
dividir nem ser destruído pelo homem. 
Roma não conseguiu acabar com a fé do 
povo de Israel.

Mesmo depois da queda de Jerusalém, 
e apesar de toda tribulação e sofrimento 
em todos os cantos da terra por quase 
dois milênios, os judeus não perderam 
nem abandonaram sua identidade, e 
finalmente, em 14 de maio de 1948, 
voltaram para a terra de seus patriarcas 
e uma nação independente e soberana 
se estabeleceu. Portanto, a profecia de 
Ezequiel 28:8-9 se cumpriu. Que outra 
raça nesta terra guardou sua identidade 
nacional, foi mantida sã e salva por sua 
fé, e teve sua soberania como nação 
restaurada 1,900 anos depois de sua 
destruição?

O coração e a fé que o povo de Israel 
herdou de seu descendente Jacó foi 
firme, e é a preservação da túnica de 
Jesus que prenunciou o desdobramento 
de tal história.

Queridos irmãos e irmãs em Cristo, 
tudo que está registrado na Bíblia desde 
a queda de Jerusalém, o sofrimento dos 
judeus, até a destruição e restauração 
de Israel se cumpriu. As coisas que 
ainda têm de acontecer são eventos que 
estão para vir nos dias por vir, e um 
deles é a volta do Senhor em um futuro 
próximo para nos levar para o Céu. 
Oro, em nome do Senhor, para que você 
continue orando e vigiando, complete 
rapidamente seus adornos como noiva 
do Senhor, e receba-O com boas vindas, 
pois Ele voltará para nos levar.

A Providência de Deus por 
Trás das Vestes de Jesus

“Tendo crucificado Jesus, os soldados 
tomaram as roupas dele e as 

dividiram em quatro partes, uma para 
cada um deles, restando a túnica. 

Esta, porém, era sem costura, tecida 
numa única peça, de alto a baixo. 

‘Não a rasguemos’, disseram uns aos 
outros. ‘Vamos decidir por sorteio 

quem ficará com ela’. Isso aconteceu 
para que se cumprisse a Escritura 

que diz: ‘Dividiram as minhas roupas 
entre si, e tiraram sortes pelas minhas 

vestes’. Foi o que os 
soldados fizeram” 
(João 19:23-24).

Pastor Sênior Dr. Jaerock Lee

●●●



No. 97  8 de outubro de  2017 3 Testemunhosa Dorna  J l anmin  M

Pessoas da América Latina 
Visitam o Local de Graça e 

Bênçãos!
Vinte e sete pessoas viajaram meio mundo da Colômbia 

para o Retiro de Verão da Manmin 2017. Durante o retiro, 
os membros da Igreja Manmin de Colômbia tiveram 

momentos de muita alegria. Antes de partirem, 
Deus aceitou seu coração, que ansiava pela visita, 
e fez com que tudo fluísse bem com eles. Assim, 

eles puderam utilizar uma rota aérea nova
 e mais rápida para a Coréia que foi 

inaugurada a um preço 
melhor do que o normal.

No dia 7 de agosto, muitos membros 
da Igreja Manmin da Colômbia foram 
curados de suas doenças durante o 
Encontro de Cura Divina no retiro.

O irmão Cristian Hernández, 18 anos, 
foto 1, foi curado de dor no ombro por 
causa de uma escoliose. Cristian disse, 
“Meu ombro esquerdo estava mais alto 
que o direito e isso prejudicava minha 
aparência. Também tinha dor às vezes, 
mas quando recebi a oração do Pastor 

Presidente, minha postura se endireitou e 
agora não tenho mais dor ou difi culdade.

O irmão Bryam Contreras, 21 anos, 
foto 3, tinha difi culdades para enxergar 
com o olho esquerdo. As coisas pareciam 
embaçadas e ele não conseguia ler letras 
pequenas. Contudo, depois da oração, ele 
conseguiu ler até mesmo letras miúdas.

No dia 10 de agosto, obras poderosas 
aconteceram a muitas outras pessoas 
onde ficam as Águas Doces de Muan. 

A irmã Laura Granada, 21 anos, foto 4, 
foi curada de uma coceira na pele depois 
de mergulhar na piscina de água doce 
de Muan e sua pele ser restaurada. O 
irmão Farid Hernández, 20 anos, foto 
6, estava enxergando dois pontos nos 
dois olhos, e isso estava lhe causando 
muitos problemas. No entanto, depois de 
se submergir nas águas doces de Muan, 
eles se foram e ele passou a enxergar 
bem.

Muitas Pessoas da América Latina Foram Abençoadas pelas 
Pregações do Dr. Jaerock Lee na TV Enlace

Obras de Curas são Vivenciadas por Meio da Oração de Poder

“ M e u  p a i  e r a 
idólatra e abusava 
de mim. Eu não 
conseguia estudar 
e frequentemente 
adoecia. Contudo, 

comecei a ir à Igreja Manmin de Delhi depois que 
um amigo me aconselhou e recebi oração com 
lenço. Parei de ter dores de cabeça e fi quei sadio. 
Recebi uma fé de que minha mãe também poderia 
receber a cura de seu último estágio de câncer na 
laringe e a levei à igreja para que ela recebesse 
oração. Ela foi curada do câncer e eu estou muito 
feliz de ver o pastor face a face, a quem eu só 
havia conhecido anteriormente em meus sonhos”.

“Eu era viciado 
e m  j o g o s  d e 
c o m p u t a d o r  e 
t i nha  uma v ida 
d e s v a n e c i d a , 
m e s m o  i n d o  à 

igreja. Perguntava-me de onde eu vinha e por 
que vivia. Contudo, depois que passei a ir à 
Igreja Manmin de Chiang Rai, aprendi por que 
preciso me livrar do pecado. Ao me arrepender 
e tentar mudar, fi quei cheio de esperança pelo 
Céu. Durante o retiro, foi incrível ver o clima 
e a temperatura serem controlados e muitas 
pessoas recebendo curas. Além disso, soube 
mais tarde que fui curado de dermatite atópica!”

 Irmão Mahesh,  
35 anos, Delhi, Índia

Irmã Lina Lindsay, 
42 anos, Sydney, Austrália

Irmão Worasil, 
24 anos, Chiang Rai, Tailândia

“Eu sofr ia de 
depressão. Ainda 
assim acabei lendo 
o testemunho de 
v ida  do  Pas to r 
P res iden te  D r. 

Jaerock Lee ‘Experimentando a Vida Eterna 
Antes da Morte’. Fui profundamente tocada 
pelo livro. Mais tarde, comecei a frequentar a 
Igreja Manmin de Sydney e aprendi sobre por 
que Jesus Cristo é o nosso único Salvador por 
meio da série “A Mensagem da Cruz”. À medida 
que meu coração se enchia de amor a Deus e 
esperança pelo Céu, a depressão naturalmente 
foi embora e minha família fi cou em paz. Senti o 
poder da re-criação trabalhando em mim durante 
o Retiro de Verão da Manmin”.

Entrevista: Incrível!
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O irmão Kock Szetu, da Venezuela, 61 anos, assistiu, por acaso, 
uma pregação do Dr. Jaerock Lee na TV Enlace, que é a emissora 
líder para pessoas que falam espanhol. Ele afi rmou, “Já tinha ouvido 
diversas pregações me dizendo para eu ser abençoado por Deus e ter 
sucesso na vida, mas nunca tinha ouvido sobre como alcançar tais 
coisas. Nunca tinha achado explicações, contudo, o Pastor Presidente 
me ensinou – ele disse que podemos ser abençoados e tudo pode ir 
bem conosco quando nos santifi camos”.

Quando o pastor David Jang, pastor da Manmin de Colômbia, 
orou pelo irmão Szetu com o lenço no qual o Pastor Presidente havia 
orado, ele foi curado do pós-cirúrgico de um câncer nasal turbinal 
(Atos 19:1-2).

Ele também foi muito agraciado durante todo o retiro e sua família 
também foi muito abençoada. Sua fi lha, Benying Szetu, sentiu um 
amor verdadeiro e passou a confi ar mais no pastor. Seu fi lho, Daniel 
Szetu, deixou de ser pessimista e viciado em jogos e desenhos e 
passou a ser uma pessoa renovada pelo evangelho da santidade, além 
de ter suas vistas aprimoradas durante o retiro. Sua irmã, Lauying 
Szetu, foi curada de artrite degenerativa nos joelhos que já lhe 

acometiam há 20 anos (foto 2).
O irmão Maurício Niño, 33 anos, desejou muito visitar a Igreja 

Central Manmin com toda a sua família, mas não conseguiria 
pagar pelas passagens de todos. Ainda assim, sua família continuou 
ansiando. Ele procurava uma forma, e um dia, ele acabou visitando 
o site de uma agência de viagens. Havia passagens de ida e volta 
disponíveis por um quarto do preço! Ele comprou oito passagens 
para toda a sua família e todos foram para a Coréia juntos. Ele disse 
que Deus o ajudou e ficou muito feliz. Antes mesmo de partirem, 
eles foram cheios da graça de Deus e mais graça foi derramada sobre 
eles no retiro. Todos foram cheios de alegria e felicidade no Espírito 
(foto 5).

A maioria dos membros da família ficou sabendo da Igreja 
Manmin da Colômbia através da TV Enlace. Muitos tinham assistido 
ao programa de pregações “Mensagem da Cruz”, e com o endereço 
da igreja que fi ca no canto da tela, puderam ir visita-la. Por mais que 
que alguns deles levassem 8 horas para irem à igreja e voltarem para 
casa, disseram que aquilo não era problema nenhum e que fi cavam 
felizes de irem à igreja.
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No Ret i ro  de  Verão  d a  Ma n m i n 
de  2017,  p e rcebi  que  pa s t o re s  só 
conseg uem l iber t a r  a s  pessoas  de 
d o e n ç a s  e  d e m ô n i o s  a t r a v é s  d a 
oração quando têm amor por Deus e 
pelas almas. Esse amor é a base para 
o min is té r io de Deus.  Eu anal isei 
m e u  m i n i s t é r i o  e  m e  a r r e p e n d i 
daquilo que deixei a desejar.

N o  m i n i s t é r i o  d o  P a s t o r  D r . 
Jaerock Lee,  a s  pessoas  sentem o 
a mo r  d e  D e u s .  Ta mb é m  s e n t i a  o 
amor de Deus manifesto por meio 

dele  sempre  que  o  e ncont r ava .  É 
dev ido ao poder  do seu amor  que 
posso  rea l i za r  meu  m i n is t é r io  na 
Rússia.

M u i t o s  p a s t o r e s  s e n t i r a m  a 
h u m i l d a d e  e  a m o r  d o  P a s t o r 
P r e s i d e n t e  q u a n d o  v i s i t a r a m  a 
Ig r e ja  C e n t r a l  M a n m i n .  Fic a r a m 
maravilhados e tocados por ele. Eu 
pude entender que um ministério de 
poder  não pode ser  real i zado sem 
amor espiritual.

D u r a n t e  o  r e t i r o ,  e l e  n ã o  s ó 

expulsava demônios ,  mas t ambém 
or ava  pela s  pe ssoa s  que  e s t ava m 
possessas com um amor sincero para 
que elas não voltassem mais a ser 
possuídas. Fui realmente tocado pelo 
coração do pastor, que quer protege-
las até o f im.

No ministério do pastor presidente 
e s t ã o  p r ova s  ve r d a d e i r a s  d e  s e u 
ens i na mento.  Tent a re i  a i nd a  com 
mais empenho difundir o ministério 
de poder e o evangelho da santidade 
nas diversas áreas da Rússia.

Durante o culto de domingo, antes do Retiro 
de Verão da Manmin 2017, o Dr. Jaerock Lee 
disse que a temperatura no local do retiro seria 
estabelecida entre 25 e 26 graus celcius e assim 
foi. Fiquei maravilhado. Com isso, o clima 
ficou ameno durante todo o evento e sentimos 
que o grande amor de Deus estava naquilo. Foi 
uma benção que nos foi concedida por causa do 
Pastor Presidente, e nela, todos ficaram muito 
felizes.

Fiquei orgulhoso do fato de poder participar 
daquela benção.  Também f iquei  comovido 
pelos membros que encorajavam uns aos outros 
e oravam juntos pelo país e pela igreja todas as 
noites.

Foi a primeira vez que participei do Retiro 
de Verão da Manmin. Embora tenho realizado 
meu ministério há mais de 30 anos, muito do 
que aprendi foi na Manmin. Sobretudo, quando 
o Dr. Jaerock Lee estava ensinando a verdade, 
ele falava com os membros da igreja sobre tudo 
o que estava vivenciando.

Ele queria compartilhar sinceramente tudo 
com os  membros .  Assi m,  os  membros  d a 
Manmin confiam nele, o obedecem, e o servem 
como seu  pa s tor.  Ta mbém v ivenc ie i  u ma 
maravilha incrível que controlou a temperatura 
como se ela fosse estabelecida por um sistema 
de controle remoto. Fiquei muito feliz em ver 
o poder da re-criação, sinais e maravilhas na 
igreja que é como o céu, a Manmin.

Pessoas foram renovadas pela palavra de vida, 
muitos doentes foram curados e muitos possessos 
foram libertos das trevas. Vi tais milagres com 
meus próprios olhos. Eu fui muito abençoado 
e f iquei ainda mais feliz quando vi pessoas 
enxergando melhor e tendo paz depois de serem 
libertas de espíritos malignos.

O fim dos tempos em que vivemos precisa de 
mensagens a respeito de santidade, pecado e 
poder de Deus, como as que o Dr. Jaerock Lee 
prega. Contudo, é difícil achar ministérios assim. 
Sinto-me muito honrado de poder fazer parte de 
um ministério tão precioso e ver tantos milagres. 
Agradeço ao Pastor Presidente e aos membros da 
Manmin por tão grande amor e serviço.

Ao passar dias na Coréia, na Manmin, pude 
oferecer a Deus orações espirituais profundas e 
adoração, e senti uma felicidade ‘santa’. O fervor 
por Deus dos membros da igreja era incrível, e 
sua dedicação tocou profundamente meu coração. 
Seu coração parecia cheio de um puro amor por 
Deus, o Senhor, e o pastor. Fui fortalecido e 
encorajado pela Palavra de Deus e o amor pelo 
pastor nos unia no Senhor.

Recebi uma oração do Pastor Presidente Dr. 
Lee para a cura de minhas var izes. Minhas 
pernas estavam roxas porque as veias sob a pele 
estavam mortas, mas depois da oração a cor 
mudou e eu comecei a sentir mais minhas pernas. 
Elas tem melhorado mais a cada dia. Agradeço 
ao Pastor Presidente por ter orado por mim.

“Agora Vejo que o Amor pelas Almas é a Fundação para o Ministério de Deus!”

“O Dr. Jaerock Lee é Fiel 
e Compartilha Tudo!”

“Vi Milagres com Meus Próprios Olhos. 
Foi Incrível!”

“Fui Abençoado com o Fervor e a 
Dedicação a Deus dos membros!”

Pastor Bladimir Osipov, Diretor da Igreja Santidade Unida de Jesus Cristo, Rússia

Pastor James Watt, Paquistão

Pastor Prince Gnanarajah, Sri Lanka

Pastor Victor Biza, Bielorrúsia
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“A Temperatura Foi Estabelecida entre 25 
e 26 Graus!”


